



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN MAS SAID
SURAKARTAFAKULTAS ILMU TARBIYAH**

Jalan Pandawa Pucangan Kartasura Sukoharjo Tip. (0271)781516 Fax. (0271)
782774 Web: <http://www.fit.iainsurakarta.ac.id> e-mail :
fit.iainsurakarta@gmail.com

**NOTULENSI ACARA
“ KULIAH UMUM DOSEN TAMU “**

5 November 2022

Isi Notulensi

Pada hari Sabtu, 5 November 2022, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Universitas Islam Negeri Raden Mas Said Surakarta mengadakan **Kuliah Umum Dosen Tamu Sesi 7** secara daring melalui Zoom Meeting. Kegiatan ini dihadiri oleh mahasiswa MPI, dosen, dan peserta dari berbagai institusi pendidikan yang tertarik untuk mendalami konsep transformasi digital dalam pendidikan.

Acara dimulai pada pukul 09.00 WIB dengan sambutan dari **Dr. Hedy Ramadhan Putra Pembangunan, M.Pd.**, selaku Koordinator Program Studi MPI. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan bahwa transformasi digital merupakan salah satu aspek penting yang perlu diperhatikan dalam dunia pendidikan, terutama untuk membangun karakter peserta didik yang sesuai dengan tantangan zaman.

Sesi dilanjutkan dengan pemaparan materi oleh narasumber, **Dr. Lidya Natalia Sartono, M.Pd** dari **UNINDRA PGRI Jakarta**. Dalam presentasinya yang berjudul **“Transformasi Digital Menuju Pendidikan Indonesia yang Berkarakter,”** Dr. Lidya menjelaskan bagaimana teknologi dapat diintegrasikan dalam proses pembelajaran untuk menciptakan pengalaman belajar yang lebih menarik dan relevan.

Beliau menguraikan berbagai aspek transformasi digital yang perlu diperhatikan, termasuk pengembangan kurikulum yang adaptif terhadap perkembangan teknologi, pemanfaatan media digital dalam pembelajaran, serta pelatihan bagi pendidik untuk memanfaatkan teknologi secara efektif. Dr. Lidya menekankan bahwa pendidikan tidak hanya berkaitan dengan transfer ilmu, tetapi juga bagaimana membentuk karakter dan sikap peserta didik.

Dr. Lidya juga menyoroti pentingnya kolaborasi antara institusi pendidikan, pemerintah, dan masyarakat dalam mengimplementasikan transformasi digital ini. Ia mengajak peserta untuk berpikir kritis tentang bagaimana teknologi dapat membantu menciptakan lingkungan belajar yang lebih inklusif dan memberdayakan semua siswa.

Sesi tanya jawab berlangsung dengan antusias, di mana banyak peserta yang mengajukan pertanyaan tentang tantangan yang dihadapi dalam menerapkan transformasi digital di lembaga pendidikan masing-masing. Dr. Lidya memberikan tanggapan yang mendalam dan menyarankan beberapa langkah konkret yang dapat diambil untuk mengatasi kendala yang ada.

Acara ini berakhir pada pukul 12.00 WIB dengan kesimpulan dari moderator. Dr. Hedy Ramadhan Putra Pembangunan, M.Pd., dalam penutupannya, mengingatkan pentingnya sikap terbuka dan adaptif dalam menghadapi perubahan yang dibawa oleh teknologi. Beliau berharap semua peserta dapat menerapkan pengetahuan yang diperoleh untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan karakter peserta didik di Indonesia.

Kegiatan kuliah umum ini ditutup dengan ucapan terima kasih kepada Dr. Lidya Natalia Sartono atas pemaparan yang inspiratif dan bermanfaat, serta kepada semua peserta yang telah berpartisipasi aktif. Diharapkan, melalui kuliah umum ini, mahasiswa MPI dapat lebih memahami dan mengimplementasikan transformasi digital dalam pendidikan untuk membentuk generasi yang berkualitas dan berkarakter.